

Giro: Simon Yates se redime en la altura

Arremetiendo en Le Finestre, a 50 kilómetros de la meta, en una etapa con un techo de 2.178 metros de altitud, Simon Yates (Visma) le arrebató la maglia rosa al mexicano Isaac del Toro (Emirates) en el penúltimo día del Giro de Italia, tomándose revancha de lo ocurrido en 2018, cuando perdió la carrera en similares circunstancias. "Siempre tuve en mente tratar de hacer algo aquí", reveló el británico tras asumir el liderato de la carrera, que culmina hoy con un tranquilo tramo de 143 kilómetros con final en Roma.



FRANCE PRESSE